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Лукашенко: локализация для Беларуси – это
важнейший вопрос, а не просто имиджевый проект

Локализация для Беларуси – это важнейший вопрос, а не просто имиджевый проект. Об
этом Президент Беларуси Александр Лукашенко заявил во время посещения Минского
городского технопарка, передает корреспондент БЕЛТА.

Председатель Мингорисполкома Владимир Кухарев доложил главе государства о
реконструкции площадки технопарка, а также о перспективах развития расположенного
на этой территории ООО «МотоВелоЗавод». Александр Лукашенко поинтересовался,
какие проблемы еще не решены, что настораживает. Как проинформировал Президента
председатель Комитета госконтроля Беларуси Василий Герасимов, развитие территории
идет по плану, остаются вопросы с локализацией производства мото- и велотехники.

«Локализация для нас – важнейший вопрос. Это не просто имиджевый проект. Мы
тракторы делали в советские годы, автомобили (МАЗы), велосипеды, мотоциклы – да,
имидж. Но в чем суть этой проблемы. Мы остановились на том, что надо развивать свои
школы. То, что нам досталось от тех поколений, надо не только сохранить, надо
развивать и модернизировать. Мы этим путем пошли, и в этом плане и «МотоВелоЗавод»
в этот список попал. Нам надо развивать то, что мы умеем делать и что уже сделано. И
мы знаем, как это сделать», – подчеркнул Александр Лукашенко.
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